

# La mayoría relativa alcanzada por el PSOE en Salobreña abre un abanico de posibilidades entre todas las opciones

F. M. ORTEGA • SALOBREÑA

La mayoría relativa alcanzada por el PSOE en la villa de Salobreña, a dos concejales de la absoluta, ha abierto un abanico de posibilidades para el nombramiento del nuevo alcalde. Todos los candidatos, a excepción de la candidata de IU, Teresa Jiménez, se han pronunciado y mientras los socialistas acautan con resignación la pérdida de la mayoría, tanto el PP como el PA hacen un lectura positiva de los resultados.

El Partido Socialista apenas si ha subido algunos votos respecto a los últimos comicios los que significa un respaldo del 43% de los votos, y a pesar de ello han perdido la mayoría absoluta, mientras que el Partido Popular se ha situado tan sólo a un concejal, algo que es achacado por el candidato socialista

lista y todavía alcalde, Manuel Pérez Cobos, al hecho que los populares han sabido captar el voto que se ha incorporado como nuevo.

## Proyecto de futuro

Para Pérez Cobos la gestión realizada en el mandato que expira ha sido buena y su proyecto de futuro era importante, pero achaca que el considerar al Ayuntamiento como una oficina de empleo, ha creado descontento al que hay que sumar, dice el de los propietarios de suelo en la playa de El Peñón.

Ahora surge una situación más compleja pero estima que se puede gobernar en minoría, porque es una opción como otra cualquiera, por lo que ha anunciado que comenzará una ronda de conversaciones con las demás fuerzas

políticas a fin de saber su postura, y afirma haber entendido el mensaje del pueblo que es el de alcanzar un consenso entre todos para los temas importantes que atañen al municipio.

## Los que suben

El candidato del PP, Avelino Menéndez, valoraba como de rotundo éxito los resultados obtenidos por su formación que pasa de 2 a 6 concejales, y señala que el pueblo de Salobreña ha entendido y valorado su discurso, que no es otro que el de gobernar en progreso y concordia.

Para el candidato popular el discurso del PSOE está superado y afirma que no entendería que las otras fuerzas políticas apoyaran a los socialistas, considerándose vencedores morales de estas eleccio-

nes. Avelino Menéndez descartó que su partido vaya a pactar, pero afirmó que si puede llegar a acuerdo puntuales y recordó que eran una opción de gobierno.

Por su parte el candidato andalucista, José Pérez Martín, que se mostró muy satisfecho por los dos concejales obtenidos, en lo que calificó como de los mejores resultados del PA en Salobreña, dijo que el hecho de que no se dé otra vez la mayoría absoluta, es bueno, y anunció que tras la reunión con el partido anunciarán la línea de actuación, refiriendo respecto a los posibles pactos que nunca irán hacia un acuerdo a tres bandas, porque es necesario gobernar con un programa político y no en contra de alguien, pero que cuando se elija al próximo alcalde no apoyan al candidato socialista.

IDEAL 15-6-1999